



## PAN advierte que dará la batalla para elegir bien a los próximos consejeros del INE

El Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados advierte que dará la batalla para escoger bien a quienes serán los próximos consejeros del Instituto Nacional Electoral. Durante la inauguración de la Plenaria del PAN en Tamaulipas, el coordinador en San Lázaro, Jorge Romero, indicó que no va a haber una batalla más importante para el cuarto periodo que escoger bien a las mujeres y los hombres que habrán de ser los próximos consejeros del INE. Por su parte, Marko Cortés destacó que la prioridad del PAN en el nuevo periodo ordinario será defender al órgano electoral y, para ello, irán juntos en bloque con la alianza Va por México.

<https://drive.google.com/file/d/1RivTKxVoO5tq6AZQG117MvKApU1YRC4G/view>